



A la sombra / Claudia Sheinbaum



**Claudia
Sheinbaum**



Claudia Sheinbaum no tardó en aplaudir la "sabia" decisión del senador panista **Miguel Ángel Yunes Márquez**, quien supuestamente tras una reflexión profunda de seis horas y una charla ligera con su padre, decidió darle la mayoría calificada a Morena. Claro, porque nada demuestra más "independencia política" que alinearse con el partido en el poder, mientras tu padre se encarga de los detalles sucios en la trastienda. Y por supuesto, Sheinbaum asegura que este acto "informado" será recordado como uno de los grandes momentos del legado Yunes. ¿Qué sería de la nueva democracia mexicana sin estos "valientes"?

A la sombra...

Cabify, capitaneada por **Juan de Antonio Rubio**, anunció que cesará operaciones en México a partir de octubre, en línea con su estrategia de priorizar rentabilidad y crecimiento. La empresa señaló que su modelo de negocio, enfocado en una nueva movilidad iberoamericana, no logró los resultados esperados en el mercado mexicano, ni se vislumbran oportunidades a futuro. El cierre afectará a cinco empleados, marcando el fin de la apuesta de Cabify por competir en uno de los mercados más importantes de Latinoamérica.

Michel Kalaf, Presidente y CEO de la compañía de seguros MetLife, destaca el sólido liderazgo que su empresa mantiene en el mercado de América Latina, con posiciones dominantes en México y Chile, así como un crecimiento acelerado en Brasil, donde han logrado triplicar el ritmo del mercado.

El éxito, según **Kalaf**, se debe a la diversificación de su negocio principal y la inversión en tecnología que les ha permitido integrarse con actores digitales emergentes. Sin embargo, no dejó de subrayar la importancia de monitorear el entorno político y regulatorio en la región, a pesar de no ver amenazas inmediatas en el horizonte.



“**Claudia Sheinbaum** está en proceso de convertirse en la nueva presidenta. Ella es una continuación del partido Morena, el partido de **AMLO**. Sin embargo, hemos visto, diría yo, un ligero suavizamiento en la retórica, específicamente en torno a la minería a cielo abierto. Como saben, **AMLO**, con su nueva reforma minera, quiere prohibir completamente la minería a cielo abierto. **Sheinbaum** ha declarado ahora que consideraría permitirla mediante decreto ejecutivo por interés estratégico del país. Así que diría que veamos cómo evoluciona. Hay un ligero suavizamiento en la retórica que hemos escuchado del lado de **AMLO**, pero aún es temprano. Aún es temprano. Así que veamos cómo va con **Sheinbaum**”, dijo ante analistas hace unos días el CFO de Pan American Silver Corp., **Ignacio Couturier**.

Brady Stewart, Presidente de Beef and Pork y Director de la Cadena de Suministro de Tyson Foods, resaltó el papel crucial de México como socio comercial en el sector exportador de carne de cerdo, destacando que ha sido un aliado clave para mantener los precios del jamón en niveles significativos este año.

A nivel interno en Estados Unidos, dijo que la demanda de cortes como el lomo de cerdo y productos para el retail ha compensado la menor alza en los precios del tocino, que históricamente había sostenido el mercado. Sin embargo, ha habido una clara tendencia de los consumidores hacia el pollo y la carne molida, lo que subraya un cambio en las preferencias dentro del sector cárnico.

La alcaldía Xochimilco de la Ciudad de México, que pronto encabezará la morenista **Circe Camacho Bastida**, celebrará este viernes el 53 aniversario de la Banda Infantil y Juvenil de la demarcación, misma que ha representado a la capital del país en diversos escenarios y foros culturales en distintos estados de la República Mexicana e incluso en países como Estados Unidos y Corea del Sur. Desde su fundación, la citada agrupación tiene como propósito que las infancias de la ciudad tengan acceso a la educación musical de manegra gratuita; proyecto que, nos dicen, ha sido visto con buenos ojos en el nuevo equipo de Cultura que liderará **Ana Francis Mor**.

Hablando de los eventos culturales de la CDMX, este mismo fin de semana iniciará la temporada de la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México, que dirige **Scott Yoo**; la citada agrupación perteneciente a la Secretaría de Cultura es considerada una de las más importantes del repertorio sinfónico en México y Latinoamérica, misma que iniciará este fin de semana su segunda temporada del año con un repertorio alusivo a las festividades patrias, en el que se incluyen piezas de compositores como **Revueltas, Márquez y Moncayo**.